

Le Lions Club soutient l'association Centre Hérault



Les résidents de Jupiter avec les membres du Lions Club et de l'ACH.

Ce lundi 18 novembre, dans les locaux de l'association Centre Hérault (ACH), le Lions Club de Pézenas a renouvelé son engagement auprès de l'association au travers d'une double action d'aide aux personnes en situation de handicap et des plus démunis.

Nanna Hendriks, présidente du Lions Club de Pézenas, et José Cardenas, président des effectifs ont remis officiellement un chèque de participation à Bernard Christol, vice-président de l'ACH et à Caroline Richard, directrice générale de l'association qui explique : *"Ce geste marque une nouvelle étape dans une collaboration de plus de 30 ans entre les deux entités"*.

Cette année, le Lions Club s'est illustré par un geste particulièrement généreux : l'achat de 210 brioches dans le cadre de l'opération Brioches de l'amitié de l'ACH. Ces brioches ont ensuite été offertes aux Resto du cœur de Pézenas, permettant ainsi de conjuguer deux bonnes actions en une seule.

Au fil des années, ce partenariat durable a permis de financer de nombreux projets tels que l'aménagement d'espaces de vie, la mise en place d'activités adaptées ou encore l'acquisition de matériel spécialisé pour améliorer le quotidien des personnes accompagnées par l'ACH.

L'association Centre Hérault et le Lions Club de Pézenas incarnent une solidarité concrète et inspirante, prouvant *"qu'ensemble, il est possible de faire une réelle différence"*.

Correspondante Midi Libre : 06 52 72 23 49.